

Iberquimia premia a Ercros por su compromiso sostenible



De izquierda a derecha: Martí Hortós, Belén Brota, Chantal Coll y José Ignacio Valero

Iberquimia ha reconocido el comportamiento sostenible de Ercros al otorgarle el Premio en Sostenibilidad, en el marco de la tercera edición del Congreso de la industria química, Iberquimia, en Tarragona.

Recibieron el premio en nombre de Ercros, Chantal Coll, directora para el desarrollo sostenible de Ercros, y Belén Brota, jefa del departamento técnico, calidad y medio ambiente del Complejo industrial de Tarragona («CIT»), que estuvieron acompañadas de Martí Hortós y José Ignacio Valero, del equipo de I+D de la corporación, participantes en el Congreso.

Este reconocimiento resalta la labor de Ercros en la implementación de políticas que están en consonancia con los 17 objetivos de desarrollo sostenible («ODS») contenidos en la Agenda 2030 de la ONU.

Para más información sobre la gestión de la sostenibilidad en Ercros haga [clic aquí](#).

Tarragona, 2 de mayo de 2024